

Primera piedra del nuevo hospital y de nuevas viviendas de P.O.



Marina Geli vino a Mollet a colocar la primera piedra del nuevo hospital



La Vinyota se convierte en referencia de la vivienda de protección

Dos de las principales preocupaciones que tienen los ciudadanos como son los temas sanitarios y la vivienda, han visto como durante los últimos días veían sendos actos simbólicos de cara a mejorar estas necesidades. Primero, en cuanto a la sanidad, el pasado 22 de abril la consellera de Sanitat, Marina Geli, visitó Mollet con el objetivo de realizar el acto de la colocación de la primera piedra del nuevo hospital de Mollet que se está construyendo en la ronda dels Pinetons, cuya conclusión se prevé que sea a principios del año 2010.

Este hospital prestará asistencia a 150.000 personas de todas las poblaciones de su entorno, tendrá un área de hospitalización con 160 camas y 6 quirófanos y un área UCSI con capacidad para 10 plazas. También tendrá una zona de urgen-

cias con 12 boxes de atención urgente y 12 plazas de observación y preingreso.

El área de consultas externas tendrá 30 consultas y 16 gabinetes. Por su parte, el hospital de día contará con 35 plazas. También contará con una unidad de diálisis y un centro de atención de la salud mental.

La superficie total construida será de 26.649 m², teniendo cuatro plantas, estando la fachada en dirección a la ronda dels Pinetons, con una alzada de 2 plantas.

El presupuesto de la obra supera los 66,2 millones de euros.

La gestión de esta instalación sanitaria será por medio del Consorci Sanitari de Mollet, constituido por el Server Català de la Salut, el Ayuntamiento de Mollet y la Fundació Privada Hospital de Mollet.

■ Pisos de P.O.

El tema de la vivienda también tuvo su momento simbólico el pasado 26 de abril, con la colocación de la primera piedra de la promoción de pisos protegidos de venta, llevada a cabo en la Vinyota por la cooperativa Habitatge Entorn, de Comisiones Obreras.

Esta promoción que consta de 84 pisos, que tendrán un precio medio de 167.166 euros, se añade a la ya iniciada por la Caixa, en la que se están construyendo 103 pisos de alquiler barato, y a los más de 100 pisos de venta llevados a cabo por la cooperativa de la UGT.

Este proyecto totalmente de pisos de protección oficial realizado en la Vinyota cuenta con 100 pisos más que aún no tiene promotor y no se sabe de momento si serán de venta o de alquiler. ■